



Los mejores profesionales

El Premio BigMat a la Mejor Construcción es un galardón creado por Grupo BigMat en 2007 para distinguir la labor de los profesionales encargados del diseño de obras de construcción (arquitectos, aparejadores, e ingenieros) que hayan desarrollado su proyecto en los dos últimos años y que hayan tenido en cuenta la integración urbana y las nuevas necesidades de la sociedad de hoy en día, dentro de la arquitectura interior y exterior del edificio. Grupo BigMat ha creado este premio con la intención de reconocer a los mejores profesionales y fomentar su prestigio a nivel nacional e internacional.

Qué es BigMat

BigMat es un grupo de almacenes de materiales para la construcción que distribuye productos y ofrece servicios de valor añadido para profesionales. Inició su actividad en España en 1997 y está formado en la actualidad por 123 socios y 224 puntos de venta que suman más de 1 millón de metros cuadrados de superficie de venta. En 2005, el grupo obtuvo una facturación de 440 millones de euros y la previsión para 2006 es alcanzar la cifra de 563 millones de euros.

Una apuesta por la calidad

José María Churtiaga y Cayetana de la Quadra Salcedo recogieron el Premio BigMat 2007 de la mano de Don José Triguero, Viceconsejero de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio de la Comunidad de Madrid. Éste es un claro ejemplo de apoyo a los profesionales del sector, con una intención de reconocer los méritos de los profesionales mejor cualificados, y apostar por la rehabilitación.

Más información
www.bigmat.es

I Edición del BigMat 2007

La mejor construcción tiene premio

Los ganadores han sido los arquitectos José María Churtiaga y Cayetana de la Quadra Salcedo, por un proyecto seleccionado entre 37 candidaturas que optaban a este galardón

Grupo BigMat, grupo de materiales profesionales para la construcción, ha entregado el Premio BigMat 2007 a la Mejor Construcción al proyecto presentado por los arquitectos José María Churtiaga y Cayetana de la Quadra Salcedo. Con este galardón Grupo BigMat ha pretendido distinguir el proyecto más destacado de construcción y fomentar el prestigio nacional e internacional de los profesionales premiados.

El proyecto ganador ha sido el de los arquitectos José María Churtiaga y Cayetana de la Quadra Salcedo, la Piscina Cubierta y los Gimnasios en Villanueva de la Cañada (Madrid). Por ello han recibido de Grupo BigMat una dotación de 24.000 euros.

El Jurado ha seleccionado por unanimidad el proyecto ganador entre 37 candidatos, destacando el hecho de que se trate de "un proyecto que se adapta al lugar, tanto desde el punto de vista topográfico como visual". Además, según señalaron los miembros del Jurado, "el interés del proyecto se centra en haber sabido utilizar el lugar y la función como instrumentos que se articulan en una idea que da la mejor respuesta en el espacio a través de la luz y la visión".

En el conjunto que forma la Piscina Cubierta y los Gimnasios en Villanueva de la Cañada (Madrid) destaca, en su interior un patio inglés sobre el que recaen las aulas de gimnasia en continuidad visual hacia el norte. En una caja se contienen tres piscinas que se abren al sur sobre el futuro parque forestal.

